



KölnBäder bekennen Farbe

Teilnahme an den Orange Days

Köln, 20.11.23: Köln wird orange: Die weltweiten Orange Days machen aufmerksam, dass viele Mädchen und Frauen Gewalt ausgesetzt sind. An den vielfältigen Aktionen der Stadt Köln* beteiligen sich auch die KölnBäder. „Mit nach außen deutlich sichtbaren orangenen Flaggen und plakativen Hinweisen auf den Monitoren in den Foyers der Bäder setzen auch wir ein Zeichen gegen jegliche Gewalt an Frauen und Mädchen“, erklärt Claudia Heckmann, Geschäftsführerin der KölnBäder.

Vom 25. November bis zum 10. Dezember 2023 wehen die Fahnen vor den Bädern.

* <https://orangedays-koeln.de/>

Pressekontakt:

Judith Jussenhofen

Pressesprecherin

Tel: 0221/279185-600

E-Mail: j.jussenhofen@koelnbaeder.de